Cousance

Le court de tennis a reçu un coup de jeune



Le Kärcher a été nécessaire pour ce grand nettoyage. Photo Mairie de Cousance

Avant l'application d'un fongicide, le court de tennis situé au parc de loisirs en Lune à Cousance a subi un nettoyage important.

« C'est une opération que nous allons désormais renouveler chaque année, au lieu d'une fois tous les trois ans, explique le maire Christian Bretin. D'ici quelques années, la municipalité prévoira l'application d'une peinture d'entretien, qui donnera un aspect tout neuf à ce bel équipement. »



410261500